

» PRESSE NATIONALE

Politique 



FORUM DES DIRIGEANTS POSTAUX AFRICAINS : PATRICK ACHI PRÉSIDE LA 1ÈRE ÉDITION, CE MATIN À ABIDJAN

La 1ère édition du Forum des dirigeants postaux africains, organisée par l'Union postale universelle (Upu), s'ouvre en Côte d'Ivoire, ce lundi 3 juillet, et ce, jusqu'au 05 juillet sous la présidence du Premier Ministre Patrick Achi. Placée sous le thème : "Les Postes africaines sur la voie de la transformation numérique et de l'innovation", cette première édition du Forum des dirigeants postaux africains réunira des cadres postaux, des régulateurs, des décideurs politiques et des experts techniques de toute l'Afrique pour aborder des défis et opportunités les plus urgents pour le secteur postal dans un contexte d'évolution des besoins du marché dans une économie numérique en pleine expansion.



SOUS-PRÉFECTURE DE BONIKRO/ JEANNOT AHOUSSOU-KOUADIO : "ALASSANE OUATTARA EST SUR LE CHEMIN TRACÉ PAR FÉLIX HOUPHOUËT BOIGNY"

Le président du Sénat, Jeannot Ahoussou-Kouadio, était le samedi 1er juillet 2023, en visite officielle dans la sous-préfecture de Bonikro. Cette rencontre avec les populations rurales était placée sous le signe du développement local. Le président de la chambre haute du parlement a communiqué avec les populations de Bonikro et villages environnants. Dans son adresse à ses parents, l'ex-Premier Ministre les a exhortés à soutenir le Président Alassane Ouattara dans son œuvre inlassable de paix. En bâtissant une Côte d'Ivoire nouvelle, belle, prospère et développée pour le bonheur de tous. "Le Chef de l'État est sur le chemin tracé par le Président Félix Houphouët Boigny", a-t-il déclaré.

Economie 



5ÈME CONFÉRENCE DES MINISTRES DE L'AGRICULTURE UE-UA À ROME : LE MINISTRE D'ÉTAT ADJOUMANI LIVRE LE MESSAGE DE L'AFRIQUE

En marge de la 43ème session de la FAO, l'Union africaine et l'Union européenne ont convié, le 30 juin, au siège de la FAO (Rome), les ministres en charge de l'Agriculture à une rencontre autour du thème : « Systèmes alimentaires résilients et chaînes de valeur agroalimentaires durables ». À l'ouverture de cette assise, le ministre d'État, ministre de l'Agriculture et du Développement rural, Kobenan Kouassi Adjoumani, au nom de ses pairs africains, s'est adressé à l'assemblée réunie. À en croire le ministre d'État ivoirien, les effets combinés des conflits, des chocs climatiques, du Covid-19 et des prix élevés des denrées alimentaires continuent d'aggraver la faim et la malnutrition dans le monde, et particulièrement en Afrique.

GESTION DURABLE DES PÊCHES, RENOUVELLEMENT DURABLE DES STOCKS DE POISSONS : LE MIRAH OUTILLE DES ACTEURS À L'USAGE D'UN NOUVEL OUTIL DE

La fermeture saisonnière de la pêche maritime dans les eaux ivoiriennes est rentrée en vigueur depuis le samedi 1er juillet, jusqu'au 31 juillet 2023 pour la pêche artisanale, et du 1er juillet au 31 août pour les pêches semi-industrielle et industrielle (chalutière et sardinière). Pour renforcer la surveillance des pêches, des acteurs de la pêche semi-industrielle ont été formés à l'utilisation de la balise Nemo, le 30 juin 2023, dans les locaux de la Direction des Pêches à Abidjan-Treichville. Dans le cadre de la fermeture saisonnière des pêches, le Ministère des Ressources animales et halieutiques (Mirah) a acquis 68 balises Vms (Vessel Monitoring System) de type Nemo, pour l'extension du suivi satellitaire sur les vedettes de la flottille semi-industrielle.

AUDIT INTERNE DANS L'ADMINISTRATION PUBLIQUE IVOIRIENNE : AHOUA N'DOLI APPELLE LES ACTEURS À S'APPROPRIER LE CADRE DE RÉFÉRENCE

L'Inspecteur général d'Etat (Ige), Théophile Ahoua N'Doli, a présidé, le vendredi 30 juin 2023, à Abidjan, la cérémonie de clôture du séminaire de formation sur le cadre de référence pour la pratique de l'audit interne dans l'administration publique ivoirienne. Cette formation, qui a concerné, du 19 au 30 juin, une centaine d'acteurs du système de contrôle de l'ordre administratif, a été l'occasion pour l'Ige d'indiquer que les missions d'inspection, de vérification ou d'audit seront conduites conformément au Cadre de référence de l'audit interne de l'État (Craie).

RÉÉLU À ROME DG DE LA FAO : QU DONGYU INVITÉ AU SARA 2023 PAR ADJOUMANI

Qu Dongyu a été réélu, le samedi 2 juillet 2023, directeur général de l'Organisation des Nations Unies pour l'Alimentation et l'Agriculture (Fao) en marge de la 43ème Session de la Conférence de cette organisation à Rome en Italie. Présent à cette rencontre, le ministre d'État, ministre ivoirien de l'Agriculture et du Développement rural, Kobenan Kouassi Adjoumani, a invité Qu Dongyu à prendre part au prochain Salon international de l'Agriculture et des Ressources animales (Sara), qui se tiendra du 28 septembre au 8 octobre à Abidjan.

Société ↻

SAN PEDRO/ "DIMANCHE DE LA SOLIDARITÉ" ET FÊTE DES MÈRES : MYSS BELMONDE DOGO SOULAGE DES FAMILLES VULNÉRABLES ET GÂTE UN MILLIER DE FEMMES

La ministre de la Solidarité et de la Lutte contre la pauvreté, Myss Belmonde Dogo, était dans la commune de San Pedro, le samedi 1er juillet 2023, à l'occasion de la fête des mères célébrée en différé et couplée au concept "Dimanche de la solidarité" qu'elle a initié. La première étape de cette journée a été meublée par une visite surprise effectuée le matin dans quatre familles jugées vulnérables et qui ont bénéficié de la compassion et de la solidarité de la ministre qui avait à ses côtés le maire Félix Anoblé. La ministre Belmonde Dogo s'est, par la suite, retrouvée dans la cour du centre polyvalent "Le rotary" où elle a rencontré plus de 1 000 femmes venues de tous les quartiers et environs de la commune.

EFFONDREMENT D'UN IMMEUBLE À LA RIVIERA : L'APPEL DU MINISTÈRE DE LA CONSTRUCTION AUX MAÎTRES D'OUVRAGES

Suite à l'effondrement, le vendredi 30 juin 2023, d'un immeuble en construction de type R+6 à Bessikoi-Belle cour, dans la commune de Cocody, le ministère de la Construction, du Logement et de l'Urbanisme a produit un communiqué publié sur sa page Facebook, dans lequel il en appelle, une fois encore, au civisme et à la responsabilité des maîtres d'ouvrages. "Le ministère de la Construction, du Logement et de

l'Urbanisme invite encore une fois les maîtres d'ouvrage à faire preuve de plus de civisme et de responsabilité, en se conformant aux prescriptions du Code de la construction, qui imposent entre autres, l'obtention préalable d'un Permis de Construire, le recours obligatoire à un architecte et à des professionnels du cadre bâti, à toutes les étapes de la construction", lit-on dans ledit communiqué.

Culture 



LA GRANDE DICTÉE 2023 : FRANÇOISE REMARCK FÉLICITE LES LAURÉATS

Lieutenant Legré Jean Jonathan, lauréat de l'édition 2023, Halaoui Hassan, imprimeur, classé deuxième, et Philippe Demanois, écrivain et professeur de Lettres, classé troisième. Ce trio gagnant de la Grande dictée 2023 a été reçu, récemment à son cabinet au Plateau, par Françoise Remarck, ministre de la Culture et de la Francophonie. À ses hôtes, la ministre a dit toute son admiration et sa joie de les recevoir afin de les féliciter pour leur sacre.

Sport 



RELAIS 4X100 FÉMININ : 20 ANS APRÈS, LA CÔTE D'IVOIRE RENOUE AVEC LES MONDIAUX !

Le quatuor de relayeuses ivoiriennes a fait feu de tout bois vendredi à Lausanne en Diamond League. Premières de la finale du Relais 4x100 en 42.23, elles signent un nouveau record de Côte-d'Ivoire et se qualifient pour les mondiaux de Budapest. Il y a vingt ans que la Côte d'Ivoire avait disparu des mondiaux de relais. Marie-Josée Ta Lou, Murielle Ahouré, Jessika Gbaï Maca et Koné Maboundou ont en effet signé un chrono de 42.23 sec vendredi 30 juin, à Lausanne en Suisse.



CAN 2023/INFRASTRUCTURES : LA CÔTE D'IVOIRE EST BIEN AU RENDEZ-VOUS

Le 24 mai 2023, le ministre de la Communication et de l'Économie numérique, par ailleurs porte-parole du Gouvernement, Amadou Coulibaly, rassurait sur la mise à disposition des infrastructures à temps. « Globalement, l'ensemble des infrastructures attendues sera mis à disposition, fin juin 2023, conformément au cahier de charge de la Coupe d'Afrique des Nations (CAN 2023) », a révélé Amadou Coulibaly, au terme du Conseil des ministres. La Côte d'Ivoire est respectueuse des engagements pris vis-à-vis de l'extérieur. La crédibilité du pays est un sacerdoce pour le Président Ouattara qui ne lésine sur aucun moyen quand il s'agit de l'honneur de son pays. La Côte d'Ivoire est bien au rendez-vous du cahier de charges, a rassuré le membre du Gouvernement ivoirien.



VU SUR LE NET

Economie 



GESTION INTÉGRÉE DES RESSOURCES EN EAU : LE MINISTRE LAURENT TCHAGBA SOLLICITE L'APPUI DES NATIONS UNIES EN SUISSE

Dans le cadre la mission qu'il effectue en Suisse du 25 juin au 1er juillet 2023, le ministre des Eaux et Forêts, était le vendredi 30 juin 2023 à l'office des Nations Unies sur l'Eau à Genève pour échanger avec le Secrétariat de la Convention des Nations Unies sur l'Eau. Les échanges entre l'émissaire du Gouvernement ivoirien et le Secrétariat de la Convention des Nations Unies sur l'Eau au Palais des Nations ont porté sur trois (03) points à savoir l'état d'avancement du processus d'adhésion de la Côte d'Ivoire à la Convention des Nations Unies sur l'eau, la Gestion Intégrée des Ressources en Eau et la Gestion Transfrontalière des Bassins. Par ailleurs, le ministre Laurent Tchagba a saisi l'opportunité de

cette séance de travail pour solliciter le Secrétariat de la Convention des Nations Unies sur l'Eau à appuyer la Côte d'Ivoire dans l'élaboration d'un plan et de la feuille de mise en œuvre de la Convention et dans ses efforts dans la gestion intégrée des Ressources en eau et la Gestion Transfrontalière des Bassins.



PROGRAMME D'ENTRETIEN ROUTIER 2023-2025: LE MINISTRE AMADOU KONÉ LANCE LES TRAVAUX DE REPROFILAGE DE 3 000 KM DANS LE GBÊKÊ

Le ministre des Transports, Amadou Koné, a procédé, le vendredi 30 juin 2023 à Bouaké, au lancement des travaux de reprofilage dans la région du Gbêkê. C'était au cours de la cérémonie de présentation officielle du Programme d'Entretien routier (PER 2023-2025) dans les départements de Bouaké, Béoumi, Botro et Sakassou (Gbêkê). « Le PER 2023-2025 va permettre le reprofilage lourd et léger de près de 3 000 km de route en terre partout dans la région » a rappelé le ministre des Transports. Amadou Koné a dit toute sa gratitude à son collègue Amédé Kouakou de l'Équipement et de l'Entretien routier qui met en œuvre la vision du Président de la République Alassane Ouattara pour une Côte d'Ivoire moderne et prospère.



PROGRAMME SOCIAL DU GOUVERNEMENT (PS-GOUV) : LE FMI SATISFAIT DES RÉALISATIONS DANS LE DOMAINE AGRICOLE À N'DOUCI

Au terme d'une visite effectuée, le samedi 1er juillet 2023 chez le producteur de masse de manioc, Séraphin Yopini, et à l'unité semi-industrielle de transformation de manioc en semoule (attiéké) du groupement Sanata, tous deux bénéficiaires du Programme social du gouvernement (PS-Gouv) et installés à N'Douci, le chef de mission du Fonds monétaire international (FMI), Olaf Unterberdoerster, s'est félicité des acquis de ce programme. Il s'agit de la récolte de 20,4 tonnes de manioc par Séraphin Yopini sur 2 ha et de la mise en service de l'unité semi-industrielle de transformation de manioc en semoule (attiéké) du groupement Sanata composé de 14 membres. Cette visite d'imprégnation de cet important partenaire financier de la Côte d'Ivoire se déroule en marge d'une mission qu'Olaf Unterberdoerster conduit en Côte d'Ivoire du 20 juin au 1er juillet 2023. (Source : CICG)



TRANSFORMATION DE MANIOC EN ATTIÉKÉ : L'UNITÉ SEMI-INDUSTRIELLE DU GROUPEMENT SANATA DE N'DOUCI CONSTRUITE DANS LE CADRE DU PSGOUV EST DÉSORMAIS OPÉRATIONNELLE

Sanata Coulibaly, présidente du Groupement Sanata de N'Douci composé de 14 membres, est une présidente heureuse car l'unité semi-industrielle de transformation de manioc en semoule (attiéké) dont son association a bénéficié dans le cadre du Programme social du gouvernement (Psgouv), est opérationnelle depuis le 30 juin 2023. Grâce à cette unité moderne installée dans un local neuf et équipée d'une broyeuse, d'uneessoreuse, d'un semouleur réglable, d'un séchoir, d'un cuiseur à gaz, d'une balance et d'une serre pour la transformation de l'attiéké, ces braves femmes ont pu produire pour la seule journée du vendredi 30 juin 2 tonnes d'attiéké contre 350 kg par jour auparavant, selon Sanata Coulibaly. (Source : CICG)

Société 



BAC 2023 : LES ÉPREUVES ÉCRITES DÉBUTENT CE LUNDI EN CÔTE D'IVOIRE

Cette année, ce sont 346 871 candidats qui frappent à la porte des études supérieures. Ils auront à affronter les épreuves écrites du baccalauréat, ce lundi 3 juillet 2023. Cette étape va se tenir du lundi 3 au vendredi 7 juillet 2023. Ce sont les candidats toutes séries confondues qui seront face à leur destin. Les résultats seront proclamés deux semaines après les épreuves écrites.



ACCÈS DES LOCALITÉS DE DARALA ET KAFODOUGOU À L'EAU POTABLE : UN CHÂTEAU POUR ALIMENTER PLUS DE 4 500 PERSONNES

Le château d'eau des localités de Darala et Kafoudougou a été mis en service, le 25 janvier 2020 à Kafoudougou (dans le département de Dabakala). Situé entre ces deux villages, cette infrastructure hydraulique construite en béton armé sur une hauteur de 15 m a une capacité de 50 m³. « Ce château permet d'améliorer la situation sanitaire des populations, de réduire les corvées d'eau imposées aux femmes, aux enfants et particulièrement aux jeunes filles », indique Kodioro Coulibaly, fils de la région. La réalisation de ce projet hydraulique s'inscrit dans la vision du Président Alassane Ouattara d'apporter de l'eau potable dans toutes les contrées de la Côte d'Ivoire. (Source : CICG)

» AGENCE DE PRESSE

Société



LA PHASE 3 DU COMPENDIUM DES COMPÉTENCES FÉMININES DE CÔTE D'IVOIRE LANCÉE À BOUAKÉ

La phase 3 du Compendium des compétences féminines de Côte d'Ivoire (COCOFCI) a été lancée samedi 1er juillet 2023 à Bouaké, en présence du ministre des transports, Amadou Koné, qui assurait le parrainage de cette cérémonie qui a rassemblé plusieurs centaines de jeunes. Selon la coordonnatrice nationale du COCOFCI, l'ancienne ministre Euphrasie Kouassi Yao, cette phase 3 du COCOFCI dédie un programme spécial aux jeunes. Elle a pour objectif de valoriser les compétences des jeunes, filles et garçons, en prônant par la même occasion l'égalité des chances entre eux pour leur permettre d'évoluer ensemble.



Restez connectés à l'actualité du gouvernement
en vous abonnant à ses réseaux sociaux officiels



@gouvci.official



@gouvci



@gouvci.official



gouvcivideo



gouvci



+225 07 87 36 36 36





Pour toute information, prière contacter le Centre d'information et de Communication Gouvernementale (CICG).
Contact : +225 27 22 51 14 38 / 07 07 09 97 51 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.

UNE CÔTE D'IVOIRE SOLIDAIRE



www.gouv.ci



Le citoyen au cœur de l'action gouvernementale